

laurent.nathalie10@wanadoo.fr

Monsieur le Président,

J'ai pris comme vous le dites, la caravane en route .. Et très franchement, bien mal m'en a pris . Je fais partie de ces nombreux gens qui sont restés dans l'ignorance et qui avaient entendu parler d'un T.G.V dans la région mais ne se posaient pas trop de questions . Et un jour , un membre d'une association de défense de l'environnement m'a parlé des défauts du projet que vous devez étudier .

J'espère vous éclairer sur mes raisons de refuser le tracé Sud Sainte Baume :

- tout d'abord un environnement massacré d'est en ouest dans un département oh, combien fragile !
- des emplois mis en péril dans la zone d'entreprise de Signes, la fermeture du parc d'OK Corall célèbre dans la France entière !
- des habitations menacées !
- un train lancé dans des bois de résineux interdits tout l'été pour les incendies - ? -
- des exploitations vinicoles détruites !

Lors des débats de clôture à Toulon et à Marseille aujourd'hui, vous affirmez que vous avez rencontré un avis plutôt favorable lors des contributions .

Permettez moi de vous dire que plus de la moitié des habitants de la région Paca ne sont pas au courant de toutes les informations sur ce débat.

Ni du prix Enorme ! de 7,5 milliards d'euros payables 20 % par l'état et 80 % par les contribuables de la région PACA !!!

Ni de ce que pourra donner un train à grande vitesse avec les protections qui s'imposent (murs , grillages) ni des postes et des lignes nécessaires à ce train "électrique" !

Ni le pourquoi de la chose : 7mn de Marseille à Toulon - 22mn de Paris à Nice pour 7,5 milliards d'euros c'est cher la minute !!!

C'est pourquoi , Monsieur le Président, je ne souhaite pas d'un tracé sud pour le TGV . Et pour un tracé nord j'ai tellement l'impression d'avoir été prise pour une imbécile lors de ce débat public où le tracé imposé par Mrs ESTROSI, FALCO et GAUDIN (parution de l'article dans le Var matin du 30 juin) n'est apparu sur votre site que le 12 mai 2005 alors que les autres propositions ont été faites en octobre et novembre derniers ...? ... que lorsque vous affirmez que les gens des départements 04 et 05 le veulent , j'ai du mal à vous croire . Et ce que je ne veux pas imposer à mes enfants (environnement détruit et dette sur l'impôt énorme sur un projet qui n'apporte rien de concret à la région) je ne me permettrais pas de l'imposer aux autres sans savoir leurs positions . Mais je ne suis qu'une mère de famille qui aime sa région et non pas un politique de passage .. -